



## **EL GRAN HIPÓDROMO DE ANDALUCÍA SE UNE A LA INICIATIVA MEDIOAMBIENTAL FOREVER GREEN.**

**El recinto deportivo se adhiere al proyecto Forever Green del Real Betis Balompié creado para el mantenimiento y desarrollo de un planeta más sostenible.**

Este acuerdo de alianza marca un hito en la industria ecuestre, siendo el primer hipódromo de nuestro país que demuestra un compromiso firme con la protección del entorno natural.

Firmes en este compromiso con el medio ambiente, conjuntamente, Forever Green y el Gran Hipódromo de Andalucía desarrollarán medidas cuyo objetivo principal será reducir la huella ecológica de los diferentes eventos deportivos y sociales que se realicen en las instalaciones, un hecho que servirá de elemento inspirador para otras instalaciones de la misma tipología en España y Europa.

Esta iniciativa se une a otras ya desarrolladas por nuestra institución en una clara apuesta por preservar el ecosistema que rodea al Gran Hipódromo de Andalucía, como la instalación de puntos de separación de residuos (papel, vidrio, plástico y orgánico) en diferentes zonas exteriores del hipódromo facilitando la realización de esta acción por parte del público que nos visite.

Con este acuerdo la entidad demuestra su compromiso con las generaciones presentes y futuras, una carrera hacia un futuro más verde y equilibrado ha comenzado, y juntos, estamos en la línea de salida para marcar la diferencia en la preservación del planeta.

### **Sobre FOREVER GREEN**

**FOREVER GREEN es un proyecto del Real Betis Balompié que comenzó su andadura en 2020 y que busca concienciar a la sociedad de la importancia de la lucha contra el cambio climático, aprovechando el poder y la fuerza del deporte en beneficio del planeta.**

**Contando con el apoyo de Naciones Unidas (ONU), desde su nacimiento muchas han sido las empresas e instituciones públicas y privadas de todos los ámbitos, no solo el deportivo, que han aunado sus fuerzas en la plataforma medioambiental FOREVER GREEN, la cual ha puesto en marcha acciones como las limpiezas de espacios naturales, plantaciones de especies arbóreas y herbáceas, reducción de la emisión de CO2, fomento del transporte público... Entre otras muchas más.**